



新生徒会スタート！！

昨年末に行われた生徒会長選挙、2年学年内選挙、1年学年内選挙を受けて、令和6年の生徒会役員が選出されました。選出された役員は、冬休み中に2日間のリーダー研修を受け、さらなるリーダー性の向上を図っています。

そして、年が明けた1月9日、新浅江中生徒会がスタートし、現在に至っています。

浅江中の生徒会は、生徒会長1名と、会長を補佐する2名の副会長、4名の執行書記からなる執行部と、2年学年内選挙で選出された、8つの専門委員会の専門委員長とで構成する生徒会役員が中心となります。

以下、これから1年間、学校の中心となりながらも、縁の下の力持ち的存在にもなる、浅江中のフォロワーシップを兼ね備えたリーダーたちです。

【生徒会執行部】

会 長	(2年)
副 会 長	(2年)
執行書記	(2年)
	(2年)
	(2年)
	(1年)
	(1年)

個人情報のため割愛します。

【専門委員長】(すべて2年)

学 級委員会
生活安全委員会
整 美委員会
保 健委員会
給 食委員会
文 化委員会
体 育委員会
放 送委員会

個人情報のため割愛します。

今年の新生徒会の各専門委員会については、これまで委員長と副委員長の2名体制だったものを、委員長のみの1名体制に変更しています。これまで、生徒会役員が25名と大所帯であったことで、さまざまな行事や取組が、役員のみで運営することが可能でした。いつものメンバーで運営できるため、安定した運営ができるというメリットでもありましたが、役員以外の生徒の活躍の場が少なくなるというデメリットもありました。

そこで、役員数を減らし、行事や取組ごとに実行委員会方式(=リーダーとして活躍したいと思う人を募る方式)を取り、生徒会役員以外の多くの生徒の活躍の場を創出することとしました。令和6年の新生徒会の躍進に乞うご期待ください。



今季最強寒波の中で……

一昨日は北西の季節風が強い一日でした。学校の自転車置き場では、その強風により、自転車がすべて倒れていました(右上写真)。それを知った子どもたちは、外に出て行き、自転車を起こしたり、散らかっていたヘルメットを拾ったりしていました(右下写真)。



他にも、登校中の通学路に落ちていたゴミを拾ってきたり、学校の廊下の掲示版の掲示物が剥がれていたなら、そっともとにもどしたりするボランティア精神旺盛なたくさん子どもたちが生活しています。